

10. November 2016

Großes Tischtennis



Foto: AFP

WIE ein bunter Hund muss sich Timo Boll in Asien fühlen. Taucht er dort auf, gibt es einen Menschaufbruch. Boll ist dort so bekannt wie Coca-Cola. In Schopfheim ist heute ab 19 Uhr mit keinem Kreisch-Alarm zu rechnen, wenn der Weltranglisten-13. beim Showkampf um den Super Cup 2016 in der Ebert-Halle mit Branchengrößen wie Jan-Ove Waldner oder dem Weltranglisten-12., Marcos Freitas, aufschlägt. Für großen Tischtennisport wird aber gesorgt sein.

Autor: bz

WEITERE ARTIKEL: TISCHTENNIS

Es kann nur einen geben

Perfekter Sport und super Show: Timo Boll gewinnt den Tischtennis-Super-Cup in Schopfheim.

MEHR

Ein kleiner Lichtblick an den Platten

In diesem Jahr wurde wieder eine Tischtennis-Bezirksmeisterschaft der Aktiven ausgetragen / Die Zahlen beim Nachwuchswettbewerb sind befriedigend. **MEHR**

Doppel-Rochade geglückt

Regionalliga-Tischtennispieler von 1844 Freiburg feiern 9:2-Sieg über den TTC Illingen. **MEHR**